

Navidad, un espacio para el agradecimiento y la integración familiar



Por Redacción CONECTA Monterrey | campus Monterrey

Porque **no hay nada que adorne mejor la Navidad que la sonrisa de nuestros seres queridos**, del 20 de diciembre al 3 de enero, profesores y colaboradores del campus Monterrey disfrutarán de un merecido descanso como parte del periodo vacacional de diciembre 2018.

David Garza Salazar, rector del Tec de Monterrey, compartió un mensaje para toda la comunidad Tec que en estas fechas decembrinas se toman un *time off* del trabajo para pasar los días en compañía de sus seres queridos.

"Aprovechen mucho estos momentos para valorar esas amistades y esa familia que al final del día nos hace ver quiénes somos", expresó el rector.

*"Aprovechen el tiempo compartiendo con ellos y que sea una oportunidad de decirles quizá cosas que no les hemos dicho durante el año de lo que los queremos, que los estimamos, **lo que significan y han significado en nuestras vidas**".*



/>>

Por su parte, **Victor Gutiérrez**, vicepresidente Región Norte del Tecnológico de Monterrey, resaltó el esfuerzo de todos los miembros de la comunidad Tec y de sus familias para contribuir a la mejora de la sociedad a través de su trabajo.

"Primero que nada, aprovechen este receso para descansar, para recargar baterías y háganlo con su familia, que es lo más importante", dijo Gutiérrez.

"Les deseo una Feliz Navidad a todos los integrantes de la comunidad Tec y a todas sus familias. Muchas gracias por el apoyo que les brindan para que puedan dar el 100 por ciento en su trabajo. **Mis mejores deseos para esta Navidad**".

Además, **Salvador Alva**, presidente del Tecnológico de Monterrey, recordó la importancia de valorar el apoyo de la familia y expresarles en estas fechas unas palabras de agradecimiento.

"En estos días de descanso no se olviden de agradecer a sus familias por todo el apoyo que nos dieron para poder dedicar una parte de nuestras vidas al Tec y con ello transformar la vida de nuestros estudiantes", afirmó.

"Les deseo lo mejor para estas fechas, felices fiestas".